



LAMPIRAN

1. Foto Wawancara dengan Bupati Kabupaten Gresik Bapak H. Fandi Akhmad Yani, S.E





2. Foto wawancara dg Staff Ahli Bupati Kabupaten Gresik Bapak Ahmad Faiz MN Abdalla



3. Foto wawancara dengan Exspert Judgement Bapak Muchlisin



1. Hasil wawancara dengan Bupati Kabupaten Gresik

“ Sosialisasi program pemerintah Kabupaten Gresik kepada masyarakat itu penting mas Shobron, jadi dalam memberikan informasi kepada masyarakat mengenai program yang dilakukan oleh pemerintahan Kabupaten Gresik harus **jelas** sehingga masyarakat mengerti akan manfaat dari program – program tersebut.”

“ Seperti yang sampean ketahui mas Shobron, bahwa dispendukcapil merupakan hulu dari semua program yang dicanangkan oleh Pemerintah Kabupaten Gresik. Maka perbaikan data menjadi kunci Dispendukcapil, sehingga data yang **valid** sangat dibutuhkan untuk menjadi dasar kebijakan kita semua. Mulai dari program dinas sosial, kesehatan, pertanian, pendidikan, dinas pemberdayaan masyarakat desa, dan dinas-dinas terkait yang lain.”

“ Naaah...untuk keamanan data kami sudah membuat Gresikkab-CSIRT (Computer Security Incident Response Team), CSIRT ini salah satu tugasnya untuk mempromosikan penggunaan teknologi informasi komunikasi, menganalisis problem dan menangani masalah keamanannya. Keamanan informasi adalah suatu bagian yang sangat penting untuk mendapatkan perhatian khusus mengingat pentingnya dan berharganya informasi di suatu pemerintahan. Sehingga informasi yang dihasilkannya adalah informasi yang **akurat**. Jika ada kejahatan siber yang menyerang, tim CSIRT ini bisa bergerak cepat untuk menangani.”

“ Tenaang saja mas Shobron, Pemerintah Kabupaten Gresik sangat **terbuka** terhadap semua kritik yang membangun demi kemajuan masyarakat Gresik.”

“ Kami bekerja dengan hati mas Shobron, ada, hasil kerja **nyata** yang dilakukan oleh Kabupaten Gresik demi meningkatkan kesehatan masyarakat yaitu per 1 Oktober 2022 Gresik resmi menyandang predikat Universal Health Coverage atau cakupan layanan kesehatan semesta. Dengan cakupan UHC, sebanyak 1.266.334 orang telah terdaftar jaminan kesehatan nasional (JKN) dengan prosentase 98,56% dari jumlah populasi jumlah penduduk.”

“ Mas Shobron tahu kan kalau Gresik punya 153 Desa Mandiri, 156 Desa Maju serta 21 desa berkembang dimana desa berkembang itu terbagi yaitu 13 desa berada di pulau Bawean yang terbagi atas 8 desa di Kecamatan Sangkapura, 5 desa di kecamatan Tambak. Target tahun depan agar 21 desa berkembang di Kabupaten Gresik yang berada di 5 kecamatan itu akan dikembangkan dan diberdayakan sehingga bisa seluruhnya menjadi desa maju semuanya. InsyaAllah pemerintah Gresik bisa **mewujudkan** target tersebut pada survey IDM 2023 mendatang.”

“ Kami ini memiliki program mas Shobron, untuk **menepati** janji kampanye saat pemilihan Bupati Gresik, kami memiliki 9 program unggulan yang bertujuan untuk memajukan dan memakmurkan Kabupaten Gresik. Hal itu sudah tercantum di dalam nawa karsa Bupati Gresik.”

“ Mas shobron bisa lihat sendiri dan cek di lapangan ya bahwa Pemerintah Kabupaten Gresik **melakukan** berbagai upaya untuk kemakmuran masyarakat Gresik, diantaranya yaitu menjalankan program yang diberi nama bunda puspa. Program bunda puspa berorientasi pada implementasi pembangunan berkelanjutan yang berpusat pada rakyat yang inklusif dan mengedepankan partisipasi rakyat, pertumbuhan ekonomi yang berpihak kepada masyarakat miskin dan pengarusutamaan gender.”

“ Selain itu Pemerintah Kabupaten Gresik memiliki **komitmen** untuk meningkatkan pelayanan informasi digital di tingkat desa. Melalui salah satu program Nawa Karsa Gresik Akas (amanah, kolaboratif, antisipatif dan sigap). Programnya di setiap desa harus mempunyai informasi digital atau desa Sistem Informasi Administrasi Publik (SIAP). Informasi di desa siap digunakan untuk berbagai promosi desa seperti Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), Usaha Mikro Kecil (UMK) dan lain sebagainya. Konsep desa siap yakni masyarakat bisa langsung mengakses informasi tanpa harus wira-wiri ke desa, semisal pengurusan KTP, mencari informasi produk UMK dan lain sebagainya.”

“ Kami juga berpatokan dengan SK lho mas untuk mendukung program pemerintahan pusat, contohnya saja SK Kementerian Kelautan dan Perikanan No 64 Tahun 2021 tentang Kampung Perikanan Budidaya telah menetapkan Gresik kampung budidaya bandeng yang terpusat di Desa Pangkahwetan Kecamatan Ujung Pangkah. Pemerintah Kabupaten Gresik **konsisten** dalam menjaga penetapan Gresik kampung budidaya bandeng tersebut dan merencanakan pembangunan Unit Pengolahan Ikan yang akan dibangun pada tahun 2023 melalui anggaran dari Kementerian Kelautan dan Perikanan berlokasi di desa Purwodadi Kecamatan Sidayu. Selain itu, Kawasan Industri Halal berbasis slaughterhouse juga akan didirikan di Kecamatan Sidayu guna menjawab kebutuhan produk halal di level internasional.”

“ Mas Shobron coba lihat dan cek beberapa prestasi yang kami buat, **Sesuai** dengan salah satu isi dari Nawa Karsa yaitu Gresik Berkarya dan Mandiri membuat Pemerintah Kabupaten Gresik meraih penghargaan karena capaian investasi tertinggi se Jatim. Investasi di Kabupaten Gresik tahun 2022 sudah melampaui target. Pada triwulan ketiga misalnya, penanaman modal yang diperoleh mencapai Rp20,7 triliun dari target yang ditetapkan sebesar RP18 triliun. Untuk itu, Gresik mendapat penghargaan anugerah layanan investasi terbaik se-Indonesia dari Kementerian Investasi atau Badan Koordinasi Penanaman Modal. Pendapatan dari sektor investasi ini karena kemudahan dan pelayanan perijinan sehingga menumbuhkan kepercayaan investor yang menanamkan modal di Kabupaten Gresik.”

“ Naaahh....itu sampean tahu gitu lho bahwa Pemenintah Kabupaten gresik memiliki program yang berkelanjutan dengan nama UKIM yaitu Uang Kehormatan Imam Masjid. UKIM ini merupakan upaya dari pemerintah Kabupaten Gresik untuk **memberi** apresiasi kepada imam masjid yang ada di Gresik. Selain imam masjid, pemerintah Kabupaten Gresik juga memberi bantuan kepada marbot

masjid, ustad dan ustadzah TPQ se Kabupaten Gresik dan dilakukan secara rutin setahun sekali.”

“Mas Shobron...banyaak skali lho program – program yang kami rumuskan untuk masyarakat gresik, salah satunya yaitu Program Bunda Puspa (Bantuan untuk pemberdayaan perempuan usaha dan pendidikan anak) bertujuan untuk **meringankan** masyarakat yang kurang mampu sehingga pertumbuhan ekonomi diharapkan berpihak kepada masyarakat miskin dan pengarusutamaan gender.”

“Trus untuk Kawasan Kota Tua Heritage Bandar Grisee diharapkan mampu menjadi wisata berbasis heritage sehingga mampu **menolong** UMKM disekitar tempat wisata untuk lebih maju dan berkembang. Untuk menyukseskan program One Pesantren One Produk atau disingkat dengan nama OPPO yang di canangkan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur, Pemerintah Kabupaten Gresik akan memberikan **fasilitas** ke semua pesantren yang ada di Kabupaten Gresik. Sudah saatnya kita berfikir kemandirian itu dari pesantren dalam pembentukan karakter santri yang enterpreneur dapat bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Gresik.”

“ Kami tidak melupakan program untuk memajukan SDM dalam hal pendidikan lho mas Shobron, melalui salah satu program Nawa Karsa Gresik Cerdas, Pemerintah Kabupaten Gresik **membantu** para mahasiswa yang tidak mampu terutama untuk anak yatim piatu, Huffadz dan penyandang disabilitas.”

“ Mas Shobron tahu sendiri kan, saat pertama kali bencana Covid-19 melanda Indonesia, terjadi kelangkaan gas oksigen, saat itu pemerintah Kabupaten Gresik melihat **peluang** untuk mengatasi hal tersebut dengan cara bekerjasama dengan pabrik gas yang ada di gresik untuk membangun pipa dari pabrik langsung disalurkan ke gedung Gelora Joko Samudro sehingga kelangkaan gas oksigen yang dibutuhkan pasien covid-19 di Kabupaten Gresik bisa teratasi.”

“Salah satu isi Nawa karsa adalah Gresik Agropolitan. Dalam program ini Pemerintah Kabupaten Gresik **menciptakan** aplikasi yang dinamakan dengan nama Go Tani. Kartu ini memiliki kebermanfaatan yang luas bagi petani dan nelayan untuk mengakses dana bantuan berupa alat produksi, permodalan, asuransi, akses terhadap Gudang tani, serta kemudahan dalam distribusi dan penjualan.”

“Dengan diberikannya beasiswa bagi para mahasiswa yang tidak mampu terutama untuk anak yatim piatu, Huffadz dan penyandang disabilitas maka Pemerintah Kabupaten Gresik berharap mahasiwa yang kurang mampu, anak yatim piatu dan huffadz memiliki **kesempatan** untuk mewujudkan cita-citanya,”

“ Mas Shobron, salah satu program yang ada di dalam Nawa Karsa adalah Gresik Agropolitan, dimana untuk mewujudkannya pemerintah Kabupaten Gresik membangun kawasan Industri Halal berbasis sloughthouse di Kecamatan Sidayu untuk mengatasi kebutuhan produk halal di level internasional. Sehingga pemerintah

Kabupaten Gresik mengharapkan produk perikanan yang dihasilkan mempunyai **daya saing** untuk menembus pasar internasional.”

“ Selain itu Pemerintah Kabupaten Gresik memiliki program Gresik Berkarya dan Mandiri yang tercantum di dalam Nawa Karsa untuk mendukung UMKM, dimana dengan banyaknya usaha baru yang muncul disertai dengan **kreasi** baru diharapkan mampu menunjang perekonomian masyarakat Kabupaten.”

“ Menurut kami mas Shobron, seorang pemimpin yang mendapatkan kepercayaan oleh masyarakat (siddiq) dan memiliki kecerdasan yang tinggi (Fathanah) akan menjadi seorang pemimpin yang Amanah.”

“ Selain itu, seorang pemimpin itu apabila sudah diberi kepercayaan oleh masyarakat dan memiliki kecerdasan maka dia akan menjadi seorang pemimpin yang amanah dan bisa menyusun kebijakan yang mendukung kegiatan yang bertujuan memajukan umat islam.”

2. Hasil wawancara dengan staff ahli Kabupaten Gresik Bapak Ahmad Faiz MN Abdalla

“ Mas Shobron perlu tahu bahwa Bapak Bupati selalu melakukan sosialisasi kepada masyarakat mengenai program – program Beliau. Sehingga kepercayaan masyarakat kepada Beliau sangat tinggi. Kebijakan - kebijakan yang Beliau ambil juga secara transparan bisa di akses oleh semua kalangan masyarakat.”

“ Dalam setiap kampanye kan selalu tuh memberikan janji kepada masyarakat, maka saat terpilih menjadi Bupati Gresik, Bapak Fandi Akhmad Yani, S.E segera merealisasikan program – program yang pernah Beliau janjikan kepada masyarakat Kabupaten Gresik. Beliau juga memiliki integritas yang tinggi dalam memimpin Kabupaten Gresik.”

“ Beliau itu sangat perhatian dengan masyarakat mas, contohnya saja memberikan insentif atau sumbangan secara rutin kepada imam masjid, marbot, ustad dan ustadzah TPQ se kabupaten gresik yang tidak dilakukan di era Bupati Gresik sebelumnya merupakan bukti bahwa Bupati Gresik yang sekarang ini Bapak H. Fandi Akhmad Yani memiliki tingkat kepedulian yang tinggi serta mampu mengayomi masyarakat Gresik.”

“ Seperti yang mas Shobron ketahui kalau Bapak Bupati H. Fandi Akhmad Yani, S.E sering mempunyai ide – ide kreatif dan inovatif dalam memimpin Kabupaten Gresik. Program – program yang tercantum dalam Nawa Karsa adalah implementasi dari kreatifitas dan inovasi yang di lakukan oleh Beliau.”

3. Hasil wawancara dengan Bapak Bagus Condro Aminoto / Bapak Amek

“ Saya ini tahu beliau sejak lama, memang dari kecil saat sekolah Gus Yani merupakan sosok yang terpercaya dan transparan mengenai segala hal.”

“ Mas Shobron tahu tidak, Gus yani dari dulu selalu mewujudkan semua hal yang sudah dijanjikannya, Beliau merupakan sosok pemimpin yang berintegritas.”

“ Naaah...Gus Yani dari dulu selalu mewujudkan semua hal yang sudah dijanjikannya, Beliau merupakan sosok pemimpin yang berintegritas.”

“ Sudah sejak dulu mas Shobron kalau Gus Yani ini dari kecil memang selalu memiliki ide-ide yang cemerlang. Beliau merupakan sosok yang kreatif dan inovatif diantara teman – teman sebayanya.”

4. Hasil wawancara dengan Bapak Muchlisin

“Begini mas Shobron, seorang pemimpin bisa menunaikan amanah dengan sebaik baiknya itu dibutuhkan integritas sama kompetensi. Integritas itu modal dasarnya adalah kejujuran (siddiq), sedangkan kompetensi baik knowledge maupun skill modal dasarnya adalah kecerdasan (Fathanah).”

“ Oleh karena itu, ketika seorang pemimpin memiliki kejujuran maka dia bisa menjadi teladan. Ketika seseorang pemimpin sudah menjadi teladan makan efektifitas dahwahnya lebih besar atau masif. Ketika seseorang pemimpin memiliki kecerdasan maka pemimpin tersebut mampu menempatkan orang lain sesuai kapasitasnya sehingga dahwah yang dilakukan lebih efektif. Ketika seorang pemimpin memiliki otoritas dan amanah dalam menjalankannya maka efek dakwah yang dilakukan jauh lebih kuat misalkan dengan menandatangani perda yang berguna dalam memajukan umat islam maka perda tersebut akan langsung berefek secara luas ke masyarakat.”